

**ANALISIS PENGARUH MODAL KERJA, TEKNOLOGI, DAN OMSET
TERHADAP LABA USAHA INDUSTRI PERCETAKAN DI KECAMATAN
PADANG BARAT**

SKRIPSI

Disusun dan Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat dalam Mencapai Derajat
Sarjana Ekonomi Sastra- I (SE) Pada Jurusan Ilmu Ekonomi
Fakultas Ekonomi Universitas Andalas

Oleh :

SYAHRULLY RAHMAN

1210513040

Dosen Pembimbing : Drs. Yusrizal Yulius, MA



PROGRAM STUDI SI ILMU EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2018

	No Alumni Universitas	SYAHRULLY RAHMAN	No Alumni Fakultas
<p style="text-align: center;">BIODATA</p> <p>a). Tempat/Tanggal Lahir : Padang, 17 September 1994 b). Nama Orang Tua: Joni Herman dan Susmayeni c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Ilmu Ekonomi e). No. BP : 1210513040 f). Tanggal Lulus: 10 Januari 2018 g). Predikat Lulus : Memuaskan h). IPK : 3,08 i). Lama Studi : 5 Tahun 5 bulan j). Alamat Orang Tua : Jl. Ambacang No 11 Kelurahan Koto Baru Nan XX Kecamatan Lubuk Begalung.</p>			
<p style="text-align: center;">Analisis Pengaruh Modal Kerja, Teknologi, dan Omset Penjualan Terhadap Laba Usaha Industri Percetakan di Kecamatan Padang Barat</p> <p style="text-align: center;">Skripsi S1 oleh: Syahrully Rahman Pembimbing : Drs. Yusrizal Yulius, MA</p> <p style="text-align: center;">Abstrak</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan antara variabel laba usaha industri percetakan dengan variabel modal kerja, teknologi dan omset penjualan serta di moderasi oleh variabel jam kerja di Kecamatan Padang Barat tahun 2017. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 100 responden dari pengusaha industri percetakan dengan menggunakan teknik sampel jenuh berupa data primer yang di dapat melalui teknik wawancara dan kuesioner. Alat analisa yang digunakan adalah <i>regresi binary logistic</i> dan <i>crosstabulasi</i> dengan menggunakan software SPSS 2016.</p> <p>Dengan menggunakan analisis cross tab penelitian ini menemukan secara keseluruhan variabel independen signifikan terhadap peningkatan laba usaha industri percetakan di Kecamatan Padang Barat baik secara langsung maupun tidak langsung. Sedangkan dengan menggunakan analisis regresi logistik menemukan hanya tiga variabel saja yang signifikan yaitu modal kerja, omset dan jam kerja terhadap laba usaha industri percetakan, dan variabel teknologi tidak signifikan terhadap laba usaha industri percetakan di Kecamatan Padang Barat. Hasil ini sesuai dengan ekspektasi perilaku teoritis bila dilihat dari kesesuaian tandanya.</p> <p><i>Katakunci: Laba usaha Industri, industri percetakan, Padang Barat, binary logistic, cross tab</i></p>			

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 10 Januari 2018. Abstrak disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. Yusrizal Yulius, MA	Prof. Dr. H. Werry Darta Taifur, SE, MA	Arie Sukma, SE, M.Sc

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D**

NIP. 197209271998021001

_____ Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

